

Zwei Fremde

Von Salamandra

Kapitel 2: Kapitel 2

Montagsmorgen Schule. Wie immer sitzt Denis bereits auf seinen Platz als David das Klassen-zimmer betritt. Er stellt seine Tasche ab und beginnt wie jeden Morgen ein Gespräch mit De-nis.

„Was hörst du eigentlich für Musik?“

„hmm?“

„Na ja, nach unserer Begegnung am Freitag ist mir klar geworden das wir voneinander wirk-lich kaum was wissen. Wir sehen uns in der Schule, aber außerhalb haben wir keinen Kontakt. Eigentlich sind wir wie Fremde füreinander, nur das wir uns 5 Tage die Woche sehen“

„Und deswegen willst du mich jetzt die Standartfragen fragen?“

„Ja. Also, was hörst du für Musik?“

„Keine Ahnung, so ziemlich alles von Klassik bis zu Rap, je nach Laune.“

„Dein Lieblingsfilm?“

„Die 4 Federn.“

„Wieso das?“

„Hör mal, wenn du das wirklich alles wissen willst, dann gib mir eins dieser Grundschulfreund-schaftsalben und ich werd dir das alles mit Autogramm schriftlich festhalten. Aber nerv mich jetzt nicht, ich bin Hundemüde.“

...

„Willst du den gar nichts über mich wissen?“

„Ich weiß das du gern früh aufstehst, vor der Schule immer eine Runde joggst, den Jogurt in der Kantine hasst und am liebsten Spiegelei isst, auf beiden Seiten gebraten. Außerdem magst du Katzen und fütterst die Streuner. Ich weiß genug über dich.“

David war überrascht. Damit hatte er nicht gerechnet.

„Ich sehe... Also bin ich der unwissende von uns beiden.“ Liegt das jetzt an mir, weil ich mir nichts gemerkt habe, od hat Denis wirklich so wenig über sich erzählt? Ich weiß das er 2 Schwestern hat und seine Eltern in Scheidung leben, aber was sagt das schon über ihn selbst aus?

Nach dem Unterricht verlassen beide gemeinsam das Gebäude ehe sich ihre Wege auf der Straße wieder trennen. Doch dieses mal ergreift Denis noch einmal das Wort:

„Wenn du wirklich willst das wir zwei mehr in der Freizeit miteinander unternehmen,

wie siehst du aus, hast du Bock mit zu mir zu kommen?“

„Jetzt gleich?“

„Wenn du kannst, ja.“

„Und ob!“

Szenenwechsel. Bei Denis zuhause.

Die zwei Jungs sitzen am Boden in seinem Zimmer und zocken an der PS3. David bemerkt das Denis auch eine Kinect für die XBox besitzt. Denis erklärt ihm wie diese funktioniert und legt „Dance Central“ ein. Als das Menü mit den diversen Tanzarten aufklappt ist David verwundert dass dort auch „Klassischer Tanz“ aufgeführt ist.

„In der neuen Version gibt's auch die Möglichkeit für multiplayer, daher sind jetzt auch Paartänze wie Walzer und Co. möglich.“

„Und das funktioniert?“

„klar, komm her.“

Denis winkt David zu sich. Dieser steht auf und geht zu Denis.

„Kannst du Walzer?“

David schüttelt den Kopf

„Dann wirst du es jetzt lernen.“

„Woher kannst du Walzer?“

„Meine Tante leitet eine Tanzschule. Sie hat letztes Jahr geheiratet und wollte das alle gemeinsam Walzer tanzen.“

Denis begann David ein paar Schritte zu zeigen ehe sie wirklich Walzer tanzten.